
8 月 1 日 街づくりの仲間たち定例会                2016/8/1 6：00 より三軒茶屋集会所 

1．出席者       黒木、松田、中川、岩井、高品、松崎、中山          

2.本日の議題      1. 世田谷庁舎区民ワークショップ 

          2. 仮称）本庁舎等整備問題を考える区民有志の会 

   3. 雨水ネットワーク  

   4. その他 

    

＜７月１３日庁舎検討委員会報告会 18 時半～区民会館にて＞ 

 *別紙に区がまとめた結果を見て下さい。 

  どうして本庁舎整備が今必要なのか？子育て施設を優先してほしいなど建て替える前の基本の部分から問題。 

  建物だけを整えても組織の内容が変わるわけではない。一極集中は良くないなど仕事の内容に疑問が出た。 

  人口が減るのに床面積が増えるのはおかしい。もっとコストダウンしてほしい。次世代に負の財政を残したくない。 

  財源も収益性を高めてふるさと納税なども考えてほしい。 

  現在の建物をリノベーションするなど経費を抑え、けやきの本数をふやしてほしい。 

  みどり 33 なのだからそれ以上をみどりにしてほしい。区道を路面をみどりにしてはどうか。など 

 *参加者としては、50名の区民が参加したが、区は聞いているだけでやる気があるのか？ 

 *区民と行政とのギャップを感じた。区は老朽化＝建て替えと考えていたが、建物だけの問題ではない。 

  縦割り行政とソフトの問題がある。 

 *みどり 33は守ってほしい。ある女性はソーホーなど自宅で仕事ができる時代なので、会議室や事務机など必ず必要では 

  ないと言っていた。 

*区は不都合な事は発表したがらない。 

*区民の中で本庁舎を直に見た人は 10％位かもしれない。前川氏の作品だと知らない人も多い。区民の知らない本庁舎が実態。 

 *区民の案を先に出してから揉んでほしかった。 

  *基本構想への提言（別紙）を検討委員会に提出しました。 

 

＜仮称）本庁舎等整備問題を考える区民有志の会＞  

*本庁舎等整備問題についての区民提言（素案）を考えている。 

*5 地区の住民の方に参加をお願いしたいと思います。 

 

＜雨水ネットワーク＞  

*8 月 5,6,7 雨水いネットワーク全国大会があります。二子玉川で行われます。ご参加ください。 

 

＜その他＞ 

* 成城地区は地区街づくり計画を提出しました。他の地区はどうでしょう。 

 

 

次回の 9月 5日  6：00 から黒木事務所の予定です。 

                


